

# Universidad de Las Américas es acreditada por los próximos 5 años por la CNA

Archivado en: Columnistas · Marcelo Solari · Líder de Innovación Arcadis Chile

Estrategia On line | Viernes, 20 de enero de 2023, 07:54

## Twittear

Este miércoles 18 de enero, y tras un proceso de autoevaluación y evaluación externa, la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) informó la acreditación por lo próximos 5 años de Universidad de Las Américas en las áreas de Gestión Institucional, Docencia de Pregrado y Vinculación con el Medio, periodo que se inicia el 18 de marzo de 2023 hasta el 18 de marzo de 2028.

Este resultado es consecuencia de una cuidadosa planificación a largo plazo, una ejecución de excelencia y del irrestricto apoyo de académicos, colaboradores y comunidad estudiantil que han permitido consolidar una propuesta educativa accesible de alta calidad, con un profundo compromiso con el progreso de las comunidades y sus entornos.

Uno de los elementos a destacar es que por primera vez Universidad de Las Américas acredita el área de Vinculación con el Medio, en la cual destaca el alto compromiso de sus estudiantes quienes, a través de actividades principalmente curriculares, se relacionan con las comunidades, participando en proyectos locales, vinculándose con los barrios, sus autoridades comunales, dirigentes sociales y vecinos.

"Esta noticia reconoce los avances sostenidos que ha tenido nuestra Universidad en todas sus áreas, los que tienen el sello de los valores institucionales: ética profesional, compromiso comunitario y responsabilidad ciudadana, y que refleja el compromiso de estudiantes, académicos, egresados y colaboradores", afirmó la Rectora Pilar Romaguera.

Agregó, además, que "el importante logro que se nos ha comunicado hoy ha sido posible gracias a la perseverancia, rigurosidad, creatividad y a la confianza de nuestra comunidad universitaria: estudiantes, académicos, egresados y colaboradores, así como también de nuestros socios comunitarios y aliados estratégicos. Por cierto, la acreditación de nivel avanzado por un periodo de 5 años reafirma aún más el compromiso de UDLA con ser un real aporte a la formación de jóvenes y adultos, y al desarrollo de nuestro país".

Universidad de Las Américas fue acreditada por tres años en marzo de 2016 y luego por un periodo de cuatro en 2019. Y hoy, la acreditación por cinco años no hace más que confirmar el crecimiento en solidez académica e institucional.



## Lo Más Leído

- Xiaomi Smart Band 7 Pro: una pantalla más grande y fácil de manejar en un dispositivo fitness bastante completo
- Casos confirmados de COVID-19 por comuna, región y ciudad este jueves
- Verisure designa a Daniela Bustos como nueva Directora Legal en Chile
- Más de 3.300 millones de objetos censados en el plano de la galaxia
- Rembrandt usó un compuesto único para proteger su mayor obra maestra
- NASA y Boeing desarrollarán un avión 'ecológico' de alas extralargas
- Blog del B. Central: Movimientos recientes de las tasas de interés en Chile
- ¿Qué nos dejó la pandemia en materia de transformación digital?
- Cómo un smartwatch puede medir el estrés y ayudarte a lidiar con éste en cuarentena
- Ley de quiebra: actualizarla con justicia

## europa press

Los niños con trastorno persistente del habla son más propensos a tener problemas para hacer amigos

WhatsApp permite buscar archivos por su fecha de envío en iOS

El ECDC observa una "mejora general continuada" de la situación de la COVID-19 en Europa

 Google Fotos mostrará las imágenes RAW en el 'feed' principal aunque no tengan la copia de seguridad activada

 La carne madurada es igual de segura que la fresca "si se madura en condiciones controladas", según la EFSA